

Antrag Nr. 10-O-26-0112

CDU-Fraktion

Betreff:

Werbung durch Plakate in Kostheim (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, das Plakatieren nur in dem Ausmaß zu genehmigen, dass dadurch nicht ganze Straßenzüge verschandelt werden und weiterhin alle ungenehmigten Plakate umgehend zu entfernen.

In den letzten Wochen und Monaten haben sich einige Zäune in Kostheim zu wahren Plakatwänden entwickelt. Ein Beispiel dafür ist z.B. der Zaun hinter der Ortsverwaltung an der Uthmannstraße wo sich ein Plakat an das andere reiht.

Mainz-Kostheim, 18.10.2010

Lauer